



34^{ème} salon du champignon des 5 et 6 octobre 2019

Comme l'année dernière, la sécheresse de l'été a contrarié la pousse des champignons en Seine et Marne et comme l'année dernière, nous avons fait une expédition en forêt d'Eu pour alimenter notre exposition.



Enfin nous avons pu exposer 267 espèces contre 196 l'an passé, les dernières pluies de début octobre ayant permis quand même quelques modestes récoltes dans les environs pour compléter la collection..

Côté participation, nous avons eu 415 visiteurs contre 310 en 2018 et 630 en 2017 où le temps était particulièrement propice pour attirer les amateurs de champignons.





Nous aurions espéré plus de visiteurs, mais nos efforts d'information faits, entre autres, par affichage sur les colonnes Morris destinées aux associations de Saint-Fargeau-Ponthierry ont été anéantis par des collages sauvages d'affiches n'ayant rien à faire ici. Dans plusieurs cas, nos affiches ont été recouvertes par d'autres affiches apposées par des individus sans scrupules extérieurs à notre commune : voir un exemple ci-contre.

Françoise et Annette ont tenu leurs engagements pour la décoration qui fait toujours sensation auprès des visiteurs.



Calocera glossoides

Du côté des espèces présentées, certaines n'ont forcément pas tenus sur les 2 jours et d'autres sont sans doute passées inaperçues vu leur petite taille. Nous vous présentons ci-contre une espèce de calocère de quelques mm, que nous avons récoltée pour la première fois ; sans doute étions nous passé à côté sans la voir jusque-là, mais

nous avons quelques fins limiers pour découvrir ce que le chercheur classique ne voit pas.

La liste des espèces exposées est accessible par ce lien : <http://champignons77.org/expo-2019.pdf>

Denis Lecarpentier